

... El IBI se puede pagar hasta julio

El periodo voluntario para la liquidación del Impuesto sobre Bienes e Inmuebles (IBI) se amplía hasta el próximo 6 de julio "con el objetivo de facilitar su pago a los vecinos de la ciudad", según ha comunicado Ayuntamiento. En el caso de los recibos domiciliados, el abono se producirá transcurrido un mes desde el inicio del periodo voluntario de pago.

DEL 30 DE MARZO AL 5 DE ABRIL DE 2012
www.dhenares.es

Torrejón no se detiene

» Apenas se produjeron altercados en la localidad a lo largo del día de huelga

» El seguimiento de los paros entre los trabajadores municipales fue muy escaso

EMILIO SÁNCHEZ | TORREJÓN

emiliosanchez@diariodecalca.es
Twitter: @Emi_SanchezH



¿Fracaso o éxito? Una huelga general no entiende de medianías. La evaluación de la convocatoria sindical discurre entre dos discursos: el Ayuntamiento la rebaja a la mínima expresión y los sindicatos la catapultan como un varapalo a Mariano Rajoy. En Torrejón, los polígonos industriales fueron el foco de los paros, e incluso se registraron altercados. El comercio, alejado del amparo sindical, apenas acusó la huelga general, que, según el consistorio torrejonero, ha incidido discretamente entre los trabajadores municipales.

"Contra la reforma laboral, huelga general". Así clamaban ayer por la mañana 200 manifestantes en la plaza Mayor de Torrejón. Las plásticas banderas de usar y tirar de CCOO, UGT y CGT ondeaban ante el consistorio más 'iazul popular' de España. La discreta jornada torrejonera comenzó marcada por las interminables esperas en el transporte. A un lado y otro de la plaza de España, la rutina de la estación de autobuses y de Cercanías se vio quebrada durante toda la mañana, pese al escrupuloso respeto a los servicios mínimos.

Y entre múltiples complicaciones en el transporte público, los piquetes in-



Los vecinos de Torrejón se manifestaron frente al Ayuntamiento

formativos cumplieron sus habituales rutas 'huelguistas'. La rutina general de la huelga general se vio adulterada por dos incidentes aislados. Una mujer relacionada con CCOO fue detenida cerca de la factoría torrejonera de Indra, según representantes del propio sindicato, que restan 'hierro' al asunto: "Se va a solucionar rápido".

Asimismo, CCOO y UGT han anunciado que denunciarán a la empresa de paquetería Enviaia "por negarnos el derecho a informar a sus trabajadores sobre la razón por la que hacemos

huelga". Según los sindicatos, un agente policial fue testigo de todo lo sucedido en la zona industrial. "Hemos conseguido retrasar la apertura de los supermercados", añaden desde los sindicatos, que cifran en un 75% el apoyo a la convocatoria en la comarca.

A la misma hora, los colegios abrían sus puertas que, según fuentes municipales, han sido mayoritariamente manipuladas con silicona o clavos. "Esto solo pasa, con un gobierno facha", exclamaban los mismos que pusieron coto a los centros escolares, "y que se

tomen lo de Andalucía y Asturias como un aviso; no dijeron que fuesen a realizar esta reforma laboral y no la queremos". En la protesta celebrada en la plaza Mayor se encontraban varios representantes socialistas (Guillermo Fouce o José Vicente Espino), de Izquierda Unida (José Fernández) y de UPyD (Luis Miguel Martín).

POCOS EMPLEADOS MUNICIPALES. Torrejón presume (o se avergüenza) de ser uno de los municipios del Valle del Henares en el que los empleados municipales han secundado la huelga en menor medida. Fuentes municipales cifran el seguimiento de la plantilla adscrita al consistorio en un 37%, mientras que los sindicatos la elevan hasta un 50%. Asimismo, pese a que algunas voces subrayaban que algunos edificios municipales han permanecido cerrados, el Ejecutivo certifica que todos los locales dependientes del consistorio se han puesto en marcha.

La industria torrejonera ha alcanzado altos datos de paro, que bailan entre lo señalado por políticos de la oposición o sindicatos (entre un 60 y un 80%). Desde el Gobierno local a los grupos políticos, pasando por los sindicatos, hay consenso a la hora de subrayar el bajo seguimiento en el comercio, cifrado en un 10% por fuentes municipales.



Chalet con sótano, aparcamiento
y piscina comunitaria.

90.000€ + 4% IVA

LLAVE EN MANO - FINANCIACIÓN 100%
Arenales del Sol. Santa Pola. Alicante.

Directo del promotor - Sin intermediarios

692 656 636

C/PRINCESA, 2. MADRID.

